

COMMUNIQUE DE PRESSE

EMBARGO : 30 janvier 2012, 12h

Destinataires : Mesdames et Messieurs les journalistes
De : Frank Maillard
Date : 30 janvier 2012
Total de pages : 1
Concerne : **Nouveau directeur**

Le nouveau directeur des Chemins de fer du Jura est connu

Dans sa séance du 27 janvier 2012, le Conseil d'administration des Chemins de fer du Jura (CJ) a nommé M. Frédéric Bolliger en qualité de nouveau directeur de la compagnie.

Agé de 55 ans, M. Frédéric Bolliger, domicilié au Locle, est titulaire d'une licence en sciences économiques de l'Université de St-Gall. Après avoir travaillé dans une entreprise privée, il a été nommé, voici cinq ans, chef de la division finances et administration au sein même des Chemins de fer du Jura.

Il succédera ainsi à M. Georges Bregnard, qui bénéficiera d'une retraite anticipée prochainement.

Annexe : photo

Vos contacts pour des demandes complémentaires à ce sujet :

M. Maxime Jeanbourquin, Président du Conseil d'administration, au 032 951 14 79 (heures des repas).
M. Frank Maillard, responsable marketing et communication, au no ci-dessous ou au 079 303 43 71.

Chemins de fer du Jura
Service Marketing
Rue de la Gare 27
CH-2720 Tramelan
tél. 032/486 93 51 - fax 032/486 93 52
les-cj.ch - marketing@les-cj.ch

